



Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP)
Vicepresidencia Primera Telef. 838-2401 e-mail: noemi@icap.cu
Calle 17 No. 301 e/H e I. El Vedado. La Habana. Cuba

La Habana, 5 de enero del 2023
"Año 65 de la Revolución"

Estimado familiares y amigos de Heinz Langer:

El Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos se suma al profundo pesar por el fallecimiento del entrañable amigo de la Revolución cubana Heinz Langer. Desde joven trabajó como obrero, vinculándose a partir de 1960 activamente en la solidaridad con Cuba e interesándose por la incipiente Revolución. Recordamos con agrado su contribución como embajador de la República Democrática Alemana en nuestro país en dos ocasiones.

Su profundo amor por la construcción del socialismo cubano lo llevó a impulsar viajes de intercambio al más alto nivel a Cuba y del Comandante en Jefe a la RDA en 1972 y 1977. Impulsó proyectos de colaboración como por ejemplo la construcción de las fábricas de cemento en Cienfuegos y de cerveza Tinima en Camagüey, el intercambio académico entre universidades cubanas con instituciones de altos estudios en la RDA y la creación del Festival Santiago Álvarez in memoriam en Leipzig.

Fue uno de los principales artífices del accionar del Comité por la liberación de los Cinco luchadores antiterroristas dentro del Movimiento de Solidaridad con Cuba en Alemania, trabajando incansablemente la causa en la Asociación de Amistad RFA-Cuba desde 2001 hasta su liberación. Como fiel defensor de la Revolución cubana, tras la caída del socialismo en Europa, se destacó en el seno de la Asociación de Amistad RFA-Cuba en Berlín. Autor de las obras: "La ternura de los Pueblos, la RDA y Cuba", "Cuba, la Revolución viva", entre otros.

Coincidimos con el intelectual alemán comprometido con los humildes, Bertolt Brecht al referir **"Hay hombres que luchan un día y son buenos, pero hay quienes luchan toda la vida, esos son los imprescindibles"**. Heinz Langer fue sin dudas, un ejemplo de internacionalista comprometido con Cuba y la causa de los humildes, un imprescindible.

Sirva su legado como fuente de inspiración para seguir hermanando la lucha de nuestros pueblos.

Abrazos solidarios

Noemí Rabaza Fernández
Vicepresidenta Primera.

